
（令和2年　第1回定例会）

1 発言者 杉本　淳 議　員

2 発言者 石原　日出子 議　員

3 発言者 浜田　千秋 議　員

4 発言者 小林　昌子 議　員

5 発言者 辻本　孔久 議　員

1.　通級指導教室について

一般質問発言者及び発言の要旨

1.　惣ヶ池こどもグラウンドについて

1.　小学校訪問から見えてきた課題について

　　①学校給食について

　　②空調整備について

　　③トイレの改善について

2.　水道安定供給の必要性について

　　④諸費徴収について

2.　信太山丘陵について

1.　子育て支援について

3.　窓口業務の改善について

1.　市内身体障がい者手帳指定医師について

2.　松尾寺公園について



（令和2年　第1回定例会）

一般質問発言者及び発言の要旨

6 発言者 原　重樹 議　員

7 発言者 岡　博子 議　員

8 発言者 飯阪　光典 議　員

9 発言者 末下　広幸 議　員

10 発言者 スペル・デルフィン 議　員

1.　自殺予防対策について

3.　財政・税問題について

2.　高齢者おでかけ施策について

3.　空き家バンクの活性化について

1.　新型コロナウイルス対策について

2.　システム障害と再発防止策及び自治体クラウドの導入について

1.　障がい者スポーツへの支援について

2.　北部地域における運動施設設置について

1.　待機児童対策について

2.　パークPFIの活用による魅力創出事業について

1.　自治体病院としての感染症対策について

2.　患者家族への自治体支援について

3.　資源ゴミ回収と袋の有料化について
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一般質問発言者及び発言の要旨

11 発言者 坂本　健治 議　員

3.　新型コロナウイルス感染症対策について

2.　南部リージョンセンターについて

4.　緊急防災・減災事業債について

1.　少子高齢化・人口減少社会への対応について


